

INTERSYNDICALE M.A. ALBI



ALBI, on va se geler à - 4 !

On se gèle à Albi et pourtant les effectifs de surveillants **fondent comme Neige au Soleil!!**

En moins de 24 mois, nous **perdons pas moins de 4 agents en détention (soit une équipe complète)** sans la **moindre arrivée** avec 2 départs à la retraite , 1 collègue lauréat du concours 1er surveillant (félicitations pour cette réussite) ainsi que l'épouse de notre ancien Chef d'Etablissement.

DIRIGER C'EST ANTICIPER !

2 départs en retraite et même pas 1 agent en retour !

Lors de la précédente CAP des personnels de surveillance la MA Albi est de nouveau **l'Oubliée** alors que dans d'autres établissements dit de "petites tailles", des arrivées s'obtiennent par anticipation **comme Mende ou Rodez, tout le monde n'est pas logé à la même enseigne !**

Pourtant, les agents de la MA Albi montrent l'exemple, Monsieur le Directeur Interrégional, pour **preuve l'absentéisme quasi nul** au détriment de leur vie personnelle et familiale.

Les agents sont **à bout**, c'est pourquoi :

Sans perdre de temps, l'intersyndicale locale exige de la Direction l'étude des **demandes de mise à disposition des agents manquants ou à défaut de mises en renfort temporaires** et il y en a, en attendant l'attribution de **4 postes** à la prochaine CAP!

DIALOGUE SOCIAL EN DANGER ?

La menace d'une retenue de 1/30ème le 19 janvier 2023 concernant les agnts qui souhaitent débrayer un quart d'heure lors de l'appel afin de soutenir symboliquement le mouvement national contre la réforme des retraites est simplement **intolérable...**Diriger son personnel par la **menace** ne dure pas longtemps!

Quant aux surveillants acteurs en détention, pour le moment ne les cherchez plus !

Il se pourrait qu'ils deviennent Acteurs de leur propre gré devant les portes de l'établissement !